



糸魚川市立青海中学校 学校だより

青中PRIDE



学校 HP QR

4月号

令和7年4月30日発行

〒949-0304 糸魚川市大字寺地1160番地

<http://www.itoigawa.ed.jp/omi-jhs/otayori/>

新入生のみなさん ようこそ青海中学校へ

4月9日(火)、令和7年度入学式がありました。桜が満開の中、真新しい制服に身を包んだ45名の新入生が、青海中学校の校門をくぐりました。

式の中で、新入生の代表生徒からは「中学校では予習・復習や部活動を頑張りたい」と、力強い誓いの言葉がありました。

お忙しい中ご臨席いただきました来賓の皆様、保護者の皆様、誠にありがとうございました。



校長式辞

新入生の皆さん、学校には「教育目標」というものがあることを知っていますか。「教育目標」とは「その学校が生徒をどんな姿に育てていきたいかを示した学校の目標」のことです。青海中の教育目標は「自ら学ぶ、心豊かな、たくましい生徒」です。今年度で37年目を迎える伝統ある教育目標です。この言葉には、「青海中学校では皆さんに『自ら学ぶ生徒』になってほしい」という意味が込められています。

まず授業では、先生から与えられた課題をこなすだけでなく、自分から課題を見つけ、自分でその解決に向けて取り組んでください。また、自分の考えや意見は、積極的に先生や仲間に向けて発表してください。疑問に思ったことや分からないことはそのままにせず、先生や仲間に質問してください。ぜひ、授業において「自ら学ぶ」生徒になっていってください。

また、家庭学習でも「自ら学ぶ」を意識してください。家庭でも、興味のあることを自分なりに調べてまとめたり、授業で学んだことでもっと力を付けたいと思ったことを練習したりして、しっかり学習してください。やらされている家庭学習ではいけません。内容を自分で考え、自ら進んで学習に取り組んでください。ぜひ、家庭でも「自ら学ぶ」生徒になってほしいと思います。

では、なぜ「自ら学ぶこと」が大事なのでしょうか。それは、人間が何かを覚えたり、理解したりするには、興味関心や意欲が大きく影響していることと関係しています。皆さんも、学校の勉強と比べて、趣味や興味のあることには、時間を忘れて取り組んだり、簡単に覚えられたりした経験があると思います。受け身の学習ではなかなか理解が進みませんし、理解が進まないに興味関心や意欲もわきません。「自ら学ぶこと」ができればできるほど、理解が進むことにつながります。中学校生活では、新しい仲間や先生方と一緒に、いろいろなことに興味や関心を持ち、自ら学習に取り組み、心豊かな、たくましい生徒に成長して行ってほしいと心から願っています。

令和7年4月9日 糸魚川市立青海中学校長 平野 克之

生徒会&部活動 オリエンテーション

4月15日(火)に生徒会&部活動オリエンテーションが行われました。前半では、生徒会総務委員のみなさんから生徒会活動の説明や各委員長から活動内容の紹介がありました。

また、後半では、2、3年生が部活動紹介をする「部活動オリエンテーション」が行われました。それぞれの部活動の中で、みんなが協力し、考え、工夫を凝らした見応えのあるパフォーマンスは、会場を沸かせていました。



令和7年度 転入・新採用職員を紹介

曾根原 至	教 頭	上越市教育委員会から
比後 慎一	美 術	燕市立小池中学校から
阿部 知子	国 語	妙高市立総合支援学校から
北澤 敏裕	理 科	妙高市立新井中学校から
田中 健昭	英 語	上越市立八千浦中学校から
座間味小絢	英 語	新採用
寺尾 拓真	保健体育	常勤講師
滝澤 英子	家 庭	非常勤講師
國分 碧杜	社 会	非常勤講師

お知らせ

- ◆ 先日の授業参観、PTAでは、多くの保護者の皆様からご来校いただきありがとうございました。
- ◆ 5月の予定はリーバーまたはホームページをご覧ください。